

Compte rendu de réunion du Comité Directeur



Date : 08/03/2022 - 19H30-23H30

Rédacteur : Pascal

Lieu : Chez Pascal

**Présents : Mathieu Azema, Stéphane Bouquet,
Claude Champ, Serge Guenneau, Marc
Leydet, Claude Mastalerz, William Rousset,
Victoria Saunal, Arnaud Turpin, Pascal
Wisniewski**

**Excusés : Adrien Crinon, Christian Guerin, Mihai
Nasuescu**

Points abordés

Prévus / réalisés depuis la dernière réunion	2
Voler mieux.....	2
Journal	2
Subvention Mairie	2
Charte engagement républicain	2
Tee-shirts	2
Stages cross	2
Mail info AG	3
Etablissement du Quorum AG	3
Repas	3
Préparation Assemblée Générale	3
Autre	6
Conquête Indienne	6
Brevet pilote	6
Pliages secours.....	7
Piou Piou St Guiraud.....	7
Vesole	7
Lionel	7
Révisions horizon.....	8
Prochainement.....	8
Exercices au sol.....	8
Voler mieux.....	8
Nettoyage Vissou.....	8
Stages SIV.....	8
Sortie d'été	9
Sortie "à la volée"	9

Prévus / réalisés depuis la dernière réunion

Voler mieux

Stef a fait la demande de subvention sur le site de la FFVL le 1er mars 2022.

Journal

L'ensemble des envois a été fait le lundi 21 février pour un total de 164 Euros(4 € l'envoi) ... soit un coût total (impression + envoi) de 595.14 €.

Le CD relève le bon accueil du journal et du calendrier et la spécificité du Club dans la réalisation de ces supports ... à maintenir durablement.

Subvention Mairie

La Mairie demande pour faire une demande de subvention de fournir un attestation d'assurance spécifiant spécifiquement la couverture des locaux avec une indication précise des locaux de la Mairie.

Pascal en a fait la demande à l'assureur ... en attente de retour.

Charte engagement républicain

Contrat d'engagement républicain des associations : Pascal informe qu'il n'a pas trouvé d'information sur le mode de souscription à la Charte ... peut-être à signer au moment des demandes de subvention.

Tee-shirts

Stef et Pascal se sont occupé de réaliser une commande de 105 tee-shirts (80 hommes, 25 femmes). A noter la forte augmentation du prix des tee-shirt ... le coût de revient passe de 6.77 € / tee-shirt à 8.65 ... crise du COVID oblige.

Le CD prend la décision d'augmenter le prix de vente des tee-shirt à 12 euros.

Claude M. se charge de la récupération des Tee-shirts.

Stages cross

Pascal à transférer la gestion du "stage" aux candidats.

Mail info AG

Envoyé le 4/03/2022 ... relance effectuée ce jour aux non-répondants.

Etablissement du Quorum AG

A cette heure, sur 56 adhérents 2021 :

- 24 membres votants
- 5 pouvoirs

Soit un total de 29 votes ... pas de soucis pour le quorum (1/4 des membres).

Repas

- 31 participants inscrits
- + Potentiellement Roland, Michaël, M&M, Davit
- Total : potentiellement 36

Préparation Assemblée Générale

Date de l'AG : 12 mars 2022

Lieu de l'AG : Salle des fêtes de Cabrières.

Repas : une équipe prendra en charge la réalisation du repas (Adrien / JP / Ti-Claude)

Récupération clés salle des fêtes (+ courrier)

Arnaud se charge de récupérer les clés de la salle (+ demander si Mme le Maire sera présente + récupérer courrier club + achat carton de vin + contrôle accès salle et présence table / chaise / frigo sur place) vendredi 8H30-12H.

Candidatures CD

L'assemblée générale de cette année sera électorale, donc nécessitera l'élection des membres du CD puis du bureau par les membres du CD.

Un appel à candidature pour la prochaine élection du CD a été lancé dans le mail News Hivernales du 04/03/2022 et renouvelé dans le mail concernant l'AG ... hormis celles reçues de membres actuels du CD, aucun candidat ne s'est fait connaître.

Les candidats du CD actuel souhaitant se représenter : Mathieu Azema, Stéphane Bouquet, Claude Champ, Adrien Crinon, Serge Guenneau, Marc Leydet, Claude Mastalerz, William Rousset, Victoria Saunal (pour un an), Arnaud Turpin, Pascal Wisniewski.

Serge fait part de la probable candidature d'Alain.

Plusieurs membres du CD expriment le souhait de voir Thierry Caperan rejoindre le Comité Directeur.

Gestion pass vaccinal

Mme le Maire de Cabrières a indiqué à Pascal que l'AG se déroulant dans une salle communale, nous avons l'obligation de contrôler le pass vaccinal et de respecter les gestes barrière.

Marco se chargera du contrôle des Pass (application à télécharger).

JP se charge d'apporter du Gel hydroalcolique

*Note post-réunion : après échange avec Hélène, il faut mettre en place un affichage sur le Pass et les Gestes barrières => **Pascal***

Démarrage à 17h (13h45 pour installation)

Menu

Apéro : Punch + Crudité + Amuses-gueules
Pas d'entrée
Seiche à la rouille
Interlude
Fromage
Dessert
Pains
Vin
Café

Vente Tee shirt

PREPARATION Remise des prix

PREPARATION Loterie trouver le poids de l'objet

Un casque garni => casque JP + 1 bouteille de vin + saucisse + 1 tee-shirt + GPS Garmin + Petite biroute x 2 + Suspentes + Pénilex + Notice selette + autocolant

PREPARATION de la salle

Décoration lieu => parapente accrochés au plafond + photos

RAPPEL aux participants

Pascal : apporter Assiette / verre / couverts + masque anticovid

PRÉPARATION AG

32 à 36 personnes présentes au repas

Démarrage de l'installation à 13H45

Qui	A acheter / A faire	A apporter
JP	Ingrédients Seiche à la Rouille + Aioli + Riz	Casque pour Casque garni Couverts pour servir Gel hydroalcoolique
Marco	Installation application contrôle pass vaccinal Crudité apéro (Choux fleur, carottes, radis, endive, fenouil) Ingrédient sauces crudités (Mayo, Américaine, Fines herbes) Cacahouètes, olive, ships	Récipients sauce + saladiers crudités
Grand Claude	Récupération Tee-shirts Saucisse pour casque garni Roquefort (800 g) Comté ou équivalent (800 g) 16 baguettes	Trépier + gaz Tee-shirts 2 grand plats Mirabelle
Willy	Lot x 2	GPS Garmin lot pour casque garni Petite Biroute pour casque garni Suspentes pour casque garni
Pascal	Lots Affiches Passe Vaccinal + Geste barrière Carnet à souche casque garni Punch Fromages de chèvres (10) Dosette Senséo	Petite Biroute pour casque garni Balance Parapentes décoration salle Journaux + calendrier Tee-shirts Barnum Echelle Rallonges + multiprise + spot PC portable perso Autocuiseur riz 2 grands Plats Cafetière senséo Sucre pour café Trophée Vissou Trophée Equipe de Club
Mathieu		Pénilex pour casque garni Notice sellette + autocollant pour casque garni
Arnaud	Vendredi 8H30-12H : Récupération clés salle (+ récup courrier club) Carton de vin Cave Coop Cabrières Contrôle accès salle et présence table / chaise / frigo sur place). Café => Sergio Glaçons	Clé salle Cafetière Sono + baffles + micro + rallonge Vin Trépier + gaz (doublon avec Grd Claude ... question de taille) Frigo si absent de la salle
Stef	Lot x 3	Cordage attachage parapente déco PC Portable
Sergio	Gobelets cartons pour apéro (50) Petits gobelets pour café (30)	Cafetière

	Jus de fruit (3) 6 bouteilles d'eau 20 bières Café (dosettes Senséo pour moi. Arnaud et Serge => quel café) Sopalin Nappes Sacs poubelle Sac congélation (pour restes)	
Guillaume		2 Cartons de vin
Victoria	Lot x 1	Autocuisseur riz Rallonge
Serge		Autocuisseur riz
Ti-Claude		Autocuisseur riz (?)
Vailhé	1,5 Croustade 30+15 parts	
Christian G		Vidéoprojecteur Hélène
MANQUE		Table camping Serpillère Raclettes sol Eponge Liquide vaisselle

Autre

Conquête Indienne

Les 3 équipe des Cabres ayant été retenues, il faut à minima trouver une solution de logement rapidement pour 9 personnes (Victoria et Ophélie dorment dans leur véhicule, Pascal potentiellement aussi).

Pascal a contacté Laurent Francoz, ami de Guillaume ... le gîte comprend deux lits double, un clic-clac et la possibilité de mettre des matelas, voir des possibilités d'hébergement chez Laurent.

Le gite : <https://www.airbnb.fr/rooms/54322308>

Pascal doit se faire préciser les conditions de location (arrhes, annulation, ...)

Victoria doit prendre contact avec un pilote du cru pour voir si d'autres possibilités.

Mathieu va jeter un oeil également.

Solution d'hébergement à finaliser d'ici jeudi.

Brevet pilote

Mathieu a fait remarqué (mail suite à réunion précédente) que nous manquons d'infos à donner aux membres du club sur la démarche à adopter pour passer les brevets : quelles structures les font passer, les dates, tarifs ...

Victoria explique que ce n'est pas simple. A Millau, peu de dispo ou d'envie de la part de certaines structures, Fred le fait mais avec un niveau d'exigence élevé.

Pliages secours

Mathieu a fait remarqué (mail suite à réunion précédente) qu'il y a eu effectivement des difficultés sur le pliage de certains secours. Peut-être que pour la prochaine session ça vaudrait le coup, lors de l'envoi du mail d'invitation au pliage, de demander aux participants de regarder leur modèle de secours afin de voir s'il y a des spécificités sur le pliage, et de chercher des infos au préalable sur le net....

Piou Piou St Guiraud

Le coût de la réparation de la balise de Saint Guiraud a été de 80 Euros.

Rappel réunion précédente : jusqu'à présent, la maintenance des balises rentrait dans le cadre d'action du Comité Départemental de Vol Libre. Peut-être que Serge pourrait solliciter le CDVLH pour voir la possibilité de la prise en charge de cette opération de maintenance. A défaut, il conviendra de demander à Cultur'Ailes et Envol de participer au coût de la maintenance.

Serge fait remarquer que la balise de Saint-Guiraud n'est pas une balise FFVL, mais que la question peut-être posée dans la mesure où le site est maintenant déclaré.

A FAIRE : Serge : demander au CDVLH si possibilité de prise en charge

Vesole

Pascal rappelle que la majorité des sites de l'Hérault (hors sites déclarés par Volensud et le Vissou) sont conventionnés au nom du CDVLH ... peut-être est-ce la solution.

Dans l'éventualité de la signature d'une nouvelle convention, Julien Jolicoeur (repreneur des gîtes du Moulinet) devrait figurer.

A FAIRE : Serge : en parler au CDVLH

Lionel

La dispersion de ses cendres à Vissou est programmée le 3 avril ... si la météo le permet, sa famille aimerait que cela se fasse en biplace.

Josy a fait part à Pascal de la solennité de ce moment, et qu'un événement plus convivial (pique-nique) pourrait être organisé au printemps.

A FAIRE : Grand Claude / Thierry sont volontaire

Révisions horizon

A l'occasion du Pliage secours, Toulouse a demandé à Pascal la possibilité de bénéficier chez Horizon des remises club.

Pour ce faire, il conviendrait de passer un accord avec Horizon.

Stef a fait remarqué (mail suite à réunion précédente) que certains, dont lui, ne souhaitaient pas un partenariat avec Brenneur, rapport à sa fiabilité. Un partenariat pouvant être perçu comme une "recommandation". Mathieu a exprimé une position similaire par mail.

Arnaud exprime le fait qu'il ne nous appartient pas d'en juger, et que la porte doit être ouverte à ceux qui veulent faire appel à Horizon.

Un vote est réalisé : 5 pour le passage d'un accord, 4 contre.

A FAIRE : Serge : Contacter Horizon

Prochainement

Exercices au sol

A relancer dès que possible.

Voler mieux

Deux journées (solo et bi) sont calées avec Fred Lecomte (26-27 mars, report 9-10 avril).

A cette heure, Pascal attend toujours une confirmation de date de la part de Didier Montier pour la tyrolienne.

A FAIRE :

- **Pascal : lancer appel pré-inscription remise à niveau**
- **Pascal : Relancer Didier**

Nettoyage Vissou

Correctif précédent CD : 2 sessions sont d'ors et déjà programmées pour les dimanches 20 mars **et 12 juin**.

Stages SIV

Adrien et Christophe se retrouvant le bec dans l'eau, un appel à des candidats à un SIV à l'automne est à faire.

A FAIRE :

→ **Pascal** : lancer appel pré-inscription stage SIV

Sortie d'été

Rappel dernière réunion : Propositions de destination :

- *Allevard*
- *Vallouise / Briançon*
- *Laragne / Séderon*
- *Vercors*
- *Triève*
- *Dormillouse*
- *Cantal*
- *Sancy*

Arnaud exprime le fait qu'il faudrait solliciter les pilotes du Club pour le choix de la destination. Après discussion, la solution pourrait être sous la forme d'un Doodle sur la base d'une short list de destinations.

Réflexion à finaliser.

Sortie "à la volée"

Rappel dernière réunion : Marco fait part de la difficulté d'une annonce de sortie 3 jours avant et souhaite voir réduit le délai. Après discussion, le délai est réduit à 2 jours (annonce le mercredi pour un départ le vendredi).

Mathieu et Stef ont exprimé (mail suite à réunion précédente) leur accord avec cette modification. Willy s'est exprimé contre (mail suite à réunion précédente), en mettant en avant le risque que des prédiscussions en comité réduit s'engagent en amont sans que le reste des pilotes en soit informé, et préconise une annonce d'intention en début de semaine et une confirmation définitive à J-2.

Mat a précisé que ces critères d'annonce concernait l'aide financière apportées aux sorties "à la volée" (mail suite à réunion précédente)

Compte-tenu de l'heure tardive et de la fatigue générale, la discussion n'a pas été menée à son terme.

Réflexion à finaliser.